

Lyon, le 23 novembre 2015

## **MOBILISATION, INNOVATION, INTERNATIONALISATION... SUCCÈS CONFIRMÉ POUR SOLUTRANS 2015 !**

**SOLUTRANS, le Salon International des Solutions de Transport Routier et Urbain, vient de fermer ses portes. Il a enregistré durant 5 jours près de 36 000 visites (+ 3 % vs. 2013), dont 10 % internationales. Avec plus de 900 exposants et marques (dont 23 % d'étrangers), le salon a su, plus que jamais, fédérer tous les acteurs de la filière du transport routier et urbain dans une ambiance à la fois professionnelle et conviviale.**

### **TOUTE UNE FILIÈRE MOBILISÉE !**

Une fois encore, SOLUTRANS a regroupé une offre exceptionnelle et exhaustive avec plus de 900 exposants et marques. Le salon affirme ainsi son aptitude à représenter et à être le porte-voix de la filière camion au service du transport routier et urbain. Grâce à ses valeurs et à ses atouts fondamentaux, il a su démontrer l'importance d'un tel rendez-vous pour défendre et mobiliser tout un secteur clé de l'économie française.

### **L'INNOVATION À L'HONNEUR SUR DES STANDS DE QUALITÉ**

Cette édition de SOLUTRANS souligne une nouvelle fois la capacité d'innovation des carrossiers, des équipementiers, des constructeurs, leur savoir-faire inégalé et leur anticipation. Les exposants ont ainsi présenté plus de 150 nouveautés, preuve du dynamisme et de l'esprit novateur du secteur, sur des stands dont la qualité a été remarquée et soulignée par les visiteurs.

Huit d'entre elles ont été récompensées par les Prix de l'Innovation des Solutions de Transport, organisés par la CCI de Lyon :

- **Catégorie Carrossiers-Constructeur** - Lauréat Développement Durable : DURISOTTI - Lauréat Or : CHEREAU - Lauréat Argent : GRUAU - Lauréat Bronze : FAYMONVILLE ;
- **Catégorie Equipementiers** - Lauréat Développement Durable : CARRIER - Lauréat Or : FORANKRA - Lauréat Argent : BENNES COX - Lauréat Bronze : POMMIER ;

Enfin, **pour la première fois, la remise de 3 prix reconnus au niveau international s'est tenue lors du salon.** Ainsi, l'International Truck of the Year a été remis à l'Eurocargo d'IVECO, l'International Van of the Year au nouveau Transporter T6 de VOLKSWAGEN et l'International Pick-Up Award au NP300 Navara de NISSAN.

### **UNE DIMENSION INTERNATIONALE CONFIRMÉE**

Avec 23 % d'exposants internationaux en provenance de 18 pays et 10 % de visiteurs internationaux, SOLUTRANS 2015 confirme son empreinte internationale sur les marchés européens et d'Afrique du Nord, respectivement en croissance de 16 % et de 50 %.

Dans le Top 5 exposants figurent : Allemagne et Italie ex aequo, Belgique, Royaume-Uni, Turquie et Pays-Bas. Pour le Top 5 visiteurs, les pays sont : Italie, Espagne, Suisse, Belgique et Allemagne.

## UN LIEU D'ÉCHANGES ET DE PRISES DE DÉCISIONS STRATÉGIQUES

Lieu de réflexion et d'échanges sur les enjeux de demain et les solutions envisagées, SOLUTRANS 2015 a proposé de nombreux rendez-vous pour une vision à 360° du marché :

- **Le 4<sup>ème</sup> rendez-vous de la filière du véhicule industriel et urbain** a été l'occasion de rendre compte des missions et axes prioritaires de la filière ainsi que des perspectives des infrastructures et produits gaz. Il a également permis à Eric Poyeton, Directeur Général de la PFA (Filière Automobile & Mobilités), d'annoncer le lancement du "Plan Véhicules Industriels 2020", démontrant la place majeure et stratégique désormais tenue par ce dernier au sein de la filière.
- **L'Espace VUL-CAPEB** a regroupé, pour la première fois à SOLUTRANS, constructeurs, carrossiers et équipementiers afin d'apporter des réponses concrètes aux artisans du BTP.
- **Le Plateau TV**, parmi les nouveaux événements proposés en 2015, a accueilli plus de 50 intervenants, experts de la filière transport. Les sujets traités portaient sur l'environnement, la standardisation des véhicules spéciaux, la formation, la maintenance ou encore le transport frigorifique avec Transfrigoroute qui a fêté les 45 ans de l'ATP. Ce sont plus de 20 émissions réalisées, dont l'ensemble des interviews et débats reste disponible sur la [chaîne YouTube du salon](#) et sur les réseaux sociaux.

**Enfin, un des grands temps forts de SOLUTRANS résidait dans le dîner de gala** du jeudi 19 novembre, célébrant les 170 ans de la FFC. Convivialité, gastronomie, spectacle : la soirée fut un ravissement pour les 1 200 participants qui pourront dire "nous y étions".

*"La FFC peut être fière de son salon qui a su fédérer tous les acteurs de la filière du transport routier et urbain, dans une ambiance à la fois professionnelle et conviviale. Avec tous ses partenaires, la FFC a préparé ce salon pendant deux ans afin de contribuer fortement au développement de la carrosserie industrielle française. Je tiens à remercier ici tous ceux qui se sont mobilisés pour aboutir à ce nouveau succès et vous donne rendez-vous en 2017 pour une nouvelle édition de SOLUTRANS",* a conclu Patrick Cholton, Président de la FFC et du salon SOLUTRANS.

### **A propos de SOLUTRANS**

Salon international des solutions de transport routier et urbain, SOLUTRANS est la seule manifestation en France regroupant l'ensemble des acteurs de la filière camion (constructeurs de VI, VUL, semi-remorques et remorques - constructeurs-carrossiers - équipementiers - pneumatiques...).

Propriété de la FFC (Fédération Française de Carrosserie), SOLUTRANS, organisé par COMEXPOSIUM, est placé sous le haut patronage du Ministère de l'économie.